

♪ おんぷタイムありがとう ♪

R2. 7. 2

2年生のみなさん、きょうはいきの合ったステキな歌とえんそうを聞かせてくれて、どうもありがとう！本当にすばらしかったよ。

みなさんが今日の♪タイムのために、音楽の時間いっしょうけんめいれんしゅうしていたこと、校長先生は前から知っていましたよ。音楽室の下が校長室だから、れんしゅうしている歌やけんばんハーモニカの音が校長室にしっかりとどいていました。よくがんばっていましたね！

今日は、音楽室で発表の時間を待っている時からみなさんのことをずっと見ていました。しせいは、せすじがピンとのびていてすばらしかったです。かわいくてかっこいいみなさんのたいどと顔を見ただけで、今日の発表は「はなまる100点だな」と思っていました。よそうどおりバッチリでしたね。

校長先生はすべてのクラスをまわってみたけど、どのクラスもしんけんに見ていたよ！みんなのがんばりがしっかり伝わったんだね。

「カエルの歌」の歌とけんばんハーモニカのおいかけ奏もありがとう！
「かんがえる」「まちがえる」「ふりかえる」も「自分たちの歌だ！」って、大よろこびだったよ。



2ねんせいのみんな！
ほくたちの歌をうたっ
てくれてありがとう
ゲロゲロ！！

今日の発表で見せてくれた2年生の力！これからの勉強や生活でも見せてくださいね。校長先生もみんなのもっとすごい力を見るために、2年生教室に行かせてもらおうよ！

校長先生より